

# BITTE UM STOFFSPENDE

Künstler sammelt **rote Kleidung** oder Stoffreste, um einen roten Teppich zu knüpfen

## THE CARPET COVERS THE EARTH

Die derzeitige politische und soziale Situation für Flüchtlinge ist akut und kritisch. Eine der ersten Stationen für Asylsuchende ist, nach einer langen und schwierigen Reise, die örtliche Ausländerbehörde. Ein roter Teppich soll vor dem Gebäude der Stadtverwaltung Weimar aus gesammelten roten Stoffresten in einer mehrtägigen Performance geknüpft werden und zum Büro der Ausländerbehörde führen. Die Arbeit verweist auf die Besonderheit jedes Einzelnen, unabhängig davon, wo sein Weg begann.

Bitte hinterlassen Sie Ihre Kontaktdaten, wenn Sie Ihre Stoffspende zwischen **14.06 - 20.08.2016** an einem der drei Sammelpunkte abgeben. Sie können Ihre Spenden auch während der Performance direkt zur Stadtverwaltung (Schwanseestr. 17, Haus 2) an folgenden Tagen bringen:  
**22.08 - 02.09.2016 / Mo - Fr, 10 - 13 Uhr (außer Mi)**

### Kunstoff Büro

Windischenstr. 10  
Mo - Fr / 9 - 17 Uhr

### Universitätsbibliothek

Steubenstr. 6  
Mo - Fr / 9 - 21 Uhr  
Sa / 10 - 16 Uhr

### Mensa am Park

Marienstr. 15b  
Mon - Do / 7.30 - 19 Uhr  
Fr / 7.30 - 15 Uhr

Performance by  
**Ahmet Kavas**  
ahmetkvas@gmail.com  
+49 (0)15221018929

# LOOKING FOR FABRIC DONATIONS

Artist collecting **red clothes** or fabrics to create a red carpet

## THE CARPET COVERS THE EARTH

The current political and social situation for refugees is urgent and critical. After a long and difficult journey one of the first steps for asylum seekers is going to the immigration office. A red carpet will be stitched together from collected fabric and set in front of the city council building in Weimar, where the immigration office is located. The work points out the speciality of each person regardless from where they came.

Please leave your contact information, when you make your donations at these three locations from **14.06 - 20.08.2016**. You can also bring your red clothes / fabrics directly to the city council building (Schwanseestr. 17, Haus 2) during the performance:  
**22.08 - 02.09.2016 / Mon - Fri, 10 am - 1 pm (except Wed)**



**Kunst  
Fest  
Weimar**

**Bauhaus-Universität Weimar**

**Fakultät Kunst und Gestaltung**

Das Projekt ist Teil der Zusammenarbeit ACTING SPACE - BAUHAUS GOES KUNSTFEST 2016 zwischen dem Kunstfest Weimar und dem MFA Programm "Kunst im öffentlichen Raum und neue künstlerische Strategien/Public Art and New Artistic Strategies" der Bauhaus-Universität Weimar.

The project is part of the collaboration ACTING SPACE - BAUHAUS GOES KUNSTFEST 2016 between the Kunstfest Weimar and the MFA program "Public Art and New Artistic Strategies" at the Bauhaus-Universität Weimar.

Special Thanks to Prof. Danica Dakić, Anke Hannemann, Jirka Reichmann, Kunstfest-Team.